



*Photo-Montage Sarba Stone*

Der neunzigjährige John D. Rockefeller, der mächtigste Ölmagnat der Erde, der als erster die weltbewegende Kraft des Öls erkannt und sich seinen Zwecken dienstbar gemacht hat.

strömt, scheint den Schlüssel zur Weltmacht zu haben. In Deutschland, das immer nur an der Peripherie lag und heute noch stärker von den großen Zentren der Ölpolitik abgedrängt ist, hat sich diese Erkenntnis noch nicht ganz durchgesetzt. Aber ohne sie ist

es auf die Dauer unmöglich, die Ereignisse zu verstehen, die in Rußland und in Mesopotamien, in Niederländisch-Indien und im fernen Osten, in Nord- und Südamerika und nicht zuletzt in London und Washington vor sich gehen.